

## Promete Batres obra civil del Tren Interurbano en 100 días

El jefe de Gobierno, Martí Batres, prometió que en 100 días estará lis ta la obra civil del Tren Interurbano hasta Santa Fe. Desde el patio del Antiguo Palacio del Ayuntamiento para anunciar nuevos compromisos en ese periodo, mencionó que su administración también entregará 17 edificios y unidades habita cionales reconstruidas para perso nas damnificadas por los sismos d 2017. En temas hídricos, señaló que terminarán de reparar 26 pozos de Sistema de Aguas de la Ciudad de México, así como el pozo del Centro Urbano Presidente Alemán, en la al caldía Benito Juárez. El mandatario local añadió que llevarán a cabo el mantenimiento de obra mayor en 15 planteles escolares con el Fideicomiso de Bienestar Educativo y de 91 con la Secretaría de Obras y Servicios. "Y vamos a iniciar las obras de mantenimiento participativo con el programa La Escuela es Nuestra, er 2 mil 900 planteles". añadió.





+ Chilango Sección: Portada, La Diaria 2024-02-16 02:51:51 385 cm<sup>2</sup>

Página: 1 - 2

2/2







#### OPINIÓN

### Ulises Lara López nacionalcronica@gmail.com



# La alcaldía Gustavo A. Madero. Datos para reflexionar

n el mundo hay cerca de 7 mil millones de habitantes, muchos de ellos se concentran en grandes ciudades como la Ciudad de México que ocupa el número seis de las diez megalópolis más pobladas.

La Zona Metropolitana de la CDMX, integrada por 16 Alcaldías (que por cierto iniciaremos una serie de artículos con información útil de cada una las mismas) hay 56 municipios del Estado de México y uno del Estado de Hidalgo, de esta área solo una cuarta parte está urbanizada y concentra una población de más de 20 millones de habitantes.

Respecto de las Alcaldías, las más poblada son: Iztapalapa con 1 millón 835 habitantes, que representa el 19.92% de la población, y Gustavo A. Madero con 1 millón 173 personas, en términos de porcentaje representa el 12.74 de la población de la CDMX, por lo que merecen una atención especial de todos los sectores.

En la GAM transitan habitantes de áreas conurbadas mediante millones de viajes cotidianos a los que se han sumado nuevos sistemas de transporte público, como el Cablebús que inició su servicio en el 2011 y cuenta con cinco estaciones que van de Indios Verdes a Cuautepec, la zona alta de dicha alcaldía, cambiando el paradigma del bienestar económico y social derivado de las ciudades.

A cinco años de este gobierno, sumando esfuerzos con el de la CDMX, la Alcaldía de Gustavo A Madero gobernada por la coalición Juntos Haremos Historia, ha impulsado acciones que sustentan un modelo de desarrollo con una verdadera vocación del servicio público aunado a la honestidad y la austeridad republicana, que permite alcanzar objetivos y reflejan mayor bienestar para sus habitantes.

Sin duda es una ruta por la que se debe continuar para llegar a nuevas etapas de consolidación que permitan un nuevo México, en donde las brechas de la desigualdad sean menos y los programas sociales se traduzcan en mayor bienestar.

Dentro de esos esfuerzos, convencidos en la educación, se llevaron a cabo más de quinientas intervenciones de obra mayor en 400 escuelas de educación primaria con una inversión de más de 500 millones de pesos; se impermeabilizaron miles de metros cuadrados de azoteas; se pintaron miles de metros cuadrados, para darnos una idea gráfica esto lo equivalente a casi siete veces la plancha del Zócalo; se instalaron lámparas led en salones y pasillos y reflectores en patios escolares; se sustituyeron loseta cerámica y se colocaron mallas solares nuevas en patios de escuelas para la dignificación de los alumnos con la instalación de luminarias con las que se habilitaron 302 senderos seguros a lo largo de 348 kilómetros.

En la demarcación los Jóvenes son primero y por ello continua el programa Jupytal donde los artistas pintaron murales en 147 jardines de niños. También debe reconocerse la conclusión de la construcción del plantel GAM III Elena Poniatowska, del Instituto de Educación Media Superior, y la Universidad Rosario Castellanos, en coordinación con la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la CDMX.

Además, hoy todos los planteles públicos de Educación Media Superior y Superior cuentan con mantenimiento integral e instalación de senderos seguros.

La trascendencia del deporte para fortalecer a los jóvenes y a las personas de todas las edades. llevó a rehabilitar integralmente los deportivos de la demarcación, con promotores y profesores de educación física, quienes imparten clases gratuitas de natación, básquetbol, fútbol, atletismo, taekwondo, luchas asociadas, box, entre otras disciplinas. Hechos que benefician mensualmente a 26 mil vecinos.

Asimismo, se mejoraron nueve albercas, destacan las ubicadas en los deportivos: Los Galeana, Nueva Atzacoalco, Aquiles Serdán, Rosendo Arnaiz y Leona Vicario.

Toda familia tiene derecho a disfrutar

de vivienda digna y decorosa por ello en la demarcación se apoyó a mil 200 familias para dignificar su vivienda con: equipamiento hidrosanitario, impermeabilización, incluso mejora de fachadas y reparación de muro, entre otros trabajos. Además, se realizó la rehabilitación de 849 viviendas en colonias que no se había apoyado como: San Felipe de Jesús, Nueva Atzacoalco, Santa María Ticomán, La Forestal, entre otras.

Dentro de la mejora urbana se ven pintadas las fachadas de 95 mil unidades habitacionales y dos mil 104 viviendas que benefician a más de 100 mil habitantes; se recuperaron 22 espacios recreativos, entre ellos: los parques María Luisa, El Pequeño Edén, Gertrudis Sánchez y Guayaquil, así como más de 15 plazas de San Juan de Aragón y 65 parques llamados de bolsillo.

En colaboración con el INVI, se concluyó la construcción en la Unidad Habitacional Lindavista Vallejo, en beneficio constitucional para 40 familias.

Como se puede ver, los avances en la demarcación son relevantes. Juntos Alcaldes, Concejales y demás integrantes de la administración pública de las Alcaldías sujetos a los principios de buena administración, buen gobierno y gobierno abierto con plena accesibilidad y basado en la honestidad, transparencia, rendición de cuentas, integridad pública, sustentabilidad, atención y participación ciudadana, están generando resultados trascendentales.

Por todo lo anterior, la Alcaldía Gustavo A. Madero, es una de las más importantes para la Ciudad de México, esa importancia le convierte en un pilar de gran peso político en todos los procesos y de manera particular en las próximas elecciones, se elegirán cuatro diputados locales y tres federales además del Alcalde, donde las miles de personas tendrán la oportunidad de reafirmar el destino de sus comunidades y junto a la nueva administración consolidar la transformación y el bienestar para todos.

### **ALERTA**

### OTRA VEZ, FRÍO EN 5 ALCALDÍAS

Luego de que en días pasados se registraron temperaturas de hasta 28 grados en promedio, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil alertó que a partir del sábado habrá un descenso en el termómetro. En cinco alcaldías se esperan valores mínimos de entre 12 y 14 grados.

Hilda Castellan





**EXCELSIOR**